
令和５年３月８日 

質問に対する回答について 

令和５年度川崎市木材利用促進業務委託プロポーザルへの応募に際し、以下のとおり質問を頂

きましたので、回答致します。

No. 項目 質問内容 回答 

１ ２．（５）－ア 現在、フォーラム会員向けメール

マガジンは発行されていますか？

月１回の頻度で発行しています。

２ ２．（５）－ア 現在の作業部会及び行政部会の定例

会の頻度、開催方法を教えて下さい。

令和４年度は作業部会３回（全て

オンライン）、行政部会３回（１回

は対面とオンラインのハイブリ

ッド開催、その他はオンライン）

開催しました。

３ ２．（５）―エ 現在既存 HP に関する情報は見積
もり提示までに共有することはで

きますか？（引き継ぐ場合のサー

バー管理のランニングコストに関

して）

既存 HPの制作 CMSはワードプ
レスで行っており、サーバーは委

託事業者がリースしております。

採択後は必要に応じて速やかに

サーバーの移行を完了し、閲覧、

更新できるように対応してくだ

さい。


